

KIM

Karya Bakti TNI bersama warga dalam Normalisasi Saluran Irigasi

Basory Wijaya - LAMONGAN.KIM.WEB.ID

Nov 8, 2022 - 14:22



LAMONGAN -Kerja bakti merupakan sarana kebersamaan antara TNI dengan

warga guna membantu tercapainya suatu kenyamanan atau infratuktur pembangunan desa. Salah satunya dengan melakukan karyaabakti pembangunan saluran irigasi pengairan sawah untuk kepentingan para petani melalui program Dana desa

Seperti yang dilakukan oleh anggota TNI dari Koramil 0812/25 Sarirejo jajaran Kodim 0812/Lamongan bersama warga masyarakat Dsn Bendil Desa Dermolemahbang, Kec. Sarirejo,” melalui gotong-royong dalam membangun normalisasi saluran irigasi persawahan serta pemasangan Bongbis yang berguna untuk Jalan penghubung Warga saat beraktifitas yang ada di area sawah.

Dalam hal ini Pj Danramil 0812/25 Sarirejo Peltu Teguh bersama anggota koramil bergegas melakukan aksi karyaabakti normalisasi dengan kerja bakti bersama sama

Hal tersebut merupakan salah satu upaya untuk mensukseskan pertanian dan mengoptimalkan sistem irigasi dengan baik.

“Saluran irigasi sebagai penyedia bahan baku air untuk pertanian yang harus dijaga kelancarannya, sehingga sektor pertanian mampu panen yang baik untuk mendongkrak kesejahteraan para petani,” ujar Peltu Teguh. senin (07/11/2022).

Selain itu, dengan kerja bakti gotong-royong ini akan mempererat jalinan tali silaturahmi antara TNI utamanya Babinsa dengan warga. “Dengan kerja bakti ini kita akan saling mengenal dan mewujudkan kemanunggalan TNI bersama rakyat,” ungkapnya.

Lebih lanjut, dirinya pun berharap apabila salura irigasi sawah lancar maka hasil panen pentani akan lebih maksimal, dengan demikian ketahanan pangan khususnya di wilayah Dsn Bendil Desa Dermolemahbang, Kec. Sarirejo dapat terwujud.

Sementara itu, dalam implementasi metode Bina Teritorial (BINTER) , Babinsa bersama masyarakat juga melaksanakan karyaabakti demi kemajuan desa

“Hal itu terus kami lakukan, agar ketahanan pangan wilayah kab Lamongan pada aspek darat semakin tangguh, juga sebagai tolok ukur kemanunggalan TNI dengan rakyat. Sebagai garda terdepan, sekaligus benteng terakhir dalam menjaga pertahanan negara TNI tidak terlepas dari dukungan rakyat,” pungkasnya. (Pendim0812)